

浅羽野中だより 「胡桃の木」

No.26

学校教育目標 「学び 鍛え 思いやる」

～「浅中力」を身につけた生徒の育成～

令和6年3月12日 坂戸市立浅羽野中学校 校長 小林 正明

朝夕はまだ肌寒い気温ですが、日中の日差しには春の温かさを感じます。今年度も、卒業式まであと3日、修了式まであと2週間となりました。インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症に気を付けて、残り少ない日々を乗り切ってほしいと思います。

〔3年生誕生学の授業〕



5日(火)に3年生に向けて誕生学の授業を実施しました。当日はで、助産師として日々新しい命と向き合っている誕生学アドバイザーに来校していただきました。生命の誕生から出産に至るまでについてのお話でした。生徒一人ひとりが無事に生まれたことが奇跡ということや家族の人から如何に大切に育てられてきたのかということを、模型や画像・動画を用いて生徒の心に響くような講義をしてくださいました。以下に生徒の感想を載せます。

『この世に生まれてきて、今この瞬間まで元気に過ごせていることは、本当にすごいことで、奇跡なのだと改めて感じた。生み、育ててくれた親に、少し恥しいが、感謝を伝えようと思う。生きていることを当たり前のことだと思わず、生命を大切にして過ごしていきたい。』

『命が生まれ、心臓が動いて、毎日の生活が出来ることは本当に「奇跡」だと改めて思いました。おなかの中で成長する赤ちゃんは、生まれるために子宮の中を掃除したり、おしゃぶりで練習しているのを初めて知り、“すごい！”と思いました。親から多くの愛情を注がれ、“大切に育ててくれて本当にありがとう”と伝えたいです。これからも命を大切に、愛情を大切にして生活していきたいです。』

『元気に生まれてくることが、どれだけすごいことが実感できました。また、親とケンカすることもあるけど、愛情をこめて育ててくれていると改めて分かったし、自分の命を大切にしたいと思いました。自分の体は自分で守り、妊婦さんや人に思いやりを持って生活していくことを学びました。』

『人が生まれてくるまでの過程や、成長の様子を具体的に学ぶことで、命の尊さをあらためて実感することが出来た。ビデオでは、1つの命の誕生がたくさんの笑顔を作る光景を見て、思わず胸が熱くなった。たくさんの人の支えの下で、今の自分があるから、これからも自分を、周りを、大切にしていきたい。』

『今日の誕生学の授業で、自分たちが今まで生きてくることが出来たのは、親とかたくさんの人たちが大切に育ててくれたからだと知って、前よりもっと自分の命や他の人の命を大切にしていきたいと思った。親や周りの人に感謝しながら生活していきたい。』

[3年生の受験体験談]

6日(水)に3年生の代表生徒が2年生の各教室を訪問して、受験の体験談を語る授業を行いました。「高校選びのポイント」や「これから勉強のやり方」などを、体験を踏まえて丁寧にわかりやすく話してくれました。高校選びはいつまでにどのようなことを行えばよいのか、学習面についてどんな勉強をどの時期までにやっておかなければならぬのかなどを、具体的にアドバイスしていました。2年生にはとても良い刺激になり、進路に向けての意識を高くすることが出来たと思います。



[生徒朝会]

7日(木)の生徒朝会は、放送委員会が発表を行いました。体育館でスライドを使い、活動報告や今後のお昼の放送での新企画についての説明がありました。新企画は、1週間を通して毎日ヒントを出して答えを導き出すという、なかなか考えられたクイズです。このように各委員会とも、日々の学校生活をより充実させるための企画や工夫に取り組んでいます。



[3年生を送る会]

8日(金)に、3年生を送る会を行いました。この日のために、お世話になった3年生に感謝の気持ちを表そうと、生徒会総務役員や実行委員、各学年の生徒が趣向を凝らした出し物を考え、準備し、一生懸命練習してきました。送る会当日、吹奏楽部の演奏をバックに体育館に入場してきた3年生。実行委員のオープニングが会場全体を大きく盛り上げて始まりました。発表ではそれぞれの学年の特色が良く出ていて、3年生の思い出にちなんだクイズや劇、明るく盛り上がったダンスや学年合唱など、とても見応えがありました。1、2年生は3年生に喜んでもらおうと、一人ひとりが本当に一生懸命で、その姿には感激しました。また、体育館両側の壁の装飾や3年生の廊下の掲示物、部活動のメッセージなど



も3年生の心を動かしたはずです。そして3年生は最上級生らしい歌声の合唱とメッセージで、卒業生としての貫禄を見せてくれました。思い出のスライドで3年間を振り返る場面も感動的でした。3年生の先生方からのダンスも見事でした。3年生だけでなく、1、2年生も涙ぐむ生徒がいるなど感動的で、笑いあり涙ありの、本当に心のこもった温かい3年生を送る会でした。